

回覧



花崎交番ミニ広報誌 令和7年12月号



冬の交通事故防止運動の実施

実施 令和7年12月1日（月）から12月14日（日）の間

冬道では、降雪や気温低下による積雪・凍結などにより、路面が大変滑りやすくなりスリップ事故が増加します。ドライバーの皆様は

1割のスピードダウン、2倍の車間距離、3分早めの出発

を心掛け、冬道での交通事故を起こさないようにいたしましょう。

活動重点としては、自転車の交通ルールの遵守（交通反則通告制度の導入の周知）、自転車乗車時のヘルメット着用推進、高齢者の交通事故防止、飲酒運転の根絶となります。



北朝鮮人権侵害問題啓発週間 埼玉県内でも目撃されています。

北朝鮮人権侵害問題啓発週間

毎年12月10日から16日は「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」となっています。

警察では、拉致に関与したとして北朝鮮工作員等について逮捕状の発付を得て国際手配を行うとともに、拉致容疑事案及び北朝鮮による拉致の可能性を排除できない事案の真相解明に努めています。

どんな小さなことでも結構ですので、情報を寄せ下さい。



情報提供先 県警察本部外事課
情報提供専用ダイヤル
048-838-3759

クマの目撃情報急増！

～ツキノワグマの特徴について～

- 足が速い（時速50キロ程度、世界陸上に出場する短距離選手より速い！）
- 木登りが得意（枝がなくても幹からよじ登る）
- 泳げます
- 嗅覚は犬よりも良い！
- 記憶力が良い（「ここに美味しい食べ物があった」と記憶する）
- 個体差が大きい（臆病な熊、好奇心旺盛な熊など）



年末年始における免許更新手続き等に関するご案内

花崎交番事件簿

（交番集計）

10/1～10/31

人身事故	6件
物件事故	19件
自転車盗	2件



年末年始は運転免許更新で警察に来署する人で大混雑が予想されます。免許更新は誕生日以前の1ヶ月と、誕生日以降の1ヶ月の合計2ヶ月の間での更新が可能です。可能な限り混雑時期を避けた更新手続きをお願いします。

久下、芋茎、北小浜等で冬用タイヤ盗難が急増しています。適正な保管管理をお願いします。

急増中



構4丁目・久下3丁目においてSUV等の自動車盗難が発生しています。盗難防止には、ドアロックとトンドルロックの備置が効果的です。

